



NEUER EW

ORGAN DES ZENTRAKKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS • Nr. 4/1968

Offensive gegen ideologische Diversion des ImperiaUsmus

Gedanken zum 4. Plenum des ZK der SED

<W-1.) Als ein Jahr wichtiger Entscheidungen, die noch auf Jahre hinaus die weitere Entwicklung unserer sozialistischen Gesellschaft beeinflussen werden, kennzeichnet Genosse Walter Ulbricht das Jahr 1968 in seiner Neujahrsbotschaft. Es geht um Entscheidungen auf dem Gebiet des gesellschaftlichen Lebens unserer Republik, auf dem Gebiet der Wirtschaft, der Wissenschaft und Technik, wobei die Entscheidung über den Entwurf unserer sozialistischen Verfassung von erstrangiger Bedeutung ist. Alle Werktätigen, alle Bürger unseres Staates sind aufgerufen, mit noch größerem Elan all ihre Klugheit, ihr Können, ihre Kraft und ihren Fleiß für das große Ziel, für die Vollendung des Sozialismus einzusetzen, die wissenschaftlich-technische Revolution zu meistern, weitgehend mechanisierte und automatisierte technologische Prozesse in die Produktion einzuführen, dazu die modernsten wissenschaftlichen Methoden der Leitungstätigkeit beherrschen zu lernen; das Bildungs- und Kulturniveau entsprechend den jetzigen und kommenden Anforderungen zu erhöhen und insgesamt weitere gewichtige Schritte bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus zu tun.

Es bedurfte nicht erst der harten Attacke der Naturgewalten im Januar, um zu beweisen, daß wir gelernt haben, unter der Führung der Partei gemeinsam komplizierte und schwierige Aufgaben zu lösen. Dieser Winterkampf aber kann als Symptom gelten, wie sehr wir dabei sind, zusammenzuwachsen zu jener sozialistischen Menschengemeinschaft, in der einer für den anderen einsteht, alle für einen und einer für alle. „Die Stärke und moralische Kraft dieser Geschäfts- und Staatsordnung wird ... vor allem an den Taten aller Bürger für den Sozialismus, am Wachsen der sozialistischen Gemeinschaft sichtbar“ konnte Genosse Kurt Hager, Mitglied des Politbüros, auf dem 4. Plenum feststellen. Das Ergebnis dieses gemeinsamen Wirkens sind bedeutende